



Grußwort

Verehrte Gäste, liebe Züchterinnen und Züchter!

Es ist dies seit 1982 unsere 40. Alttierschau und unsere 77. Kaninchenschau insgesamt. Auf all unseren Schauen zusammengerechnet wurden mehr als zehntausend Kaninchen ausgestellt. 37 unserer Schauen fanden in einem Autohaus statt, 17 in einer Feuerwehr, 11 in anderen Hallen und 12 beim Vereinsheim, wie auch die jetzige Schau.

Das hat sich in den letzten Jahren sehr gut bewährt, weil man den Auf- und Abbau auf diese Weise zeitlich strecken kann und vieles zwischen der Jung- und Alttierschau stehenbleiben darf.

Früher galt es am Mittwoch, die gesamte Schouausrüstung auf Anhänger zu verladen, am Donnerstag und Freitag alles aufzubauen, von den Käfigen bis zur Küche, vom Linoleumboden bis zur Würstchenbude, und dann am Sonntagabend bis Montag alles wieder abzubauen und herzurichten.

Viel Aufwand ist eine solche Schau zwar immer noch, aber die Wege werden kürzer und manche Arbeitsschritte entfallen, wenn man das Ausstellungszelt direkt neben dem Vereinsheim hat.

Wir hoffen, dass alle Schaubesucher ihre Freude an den schönen ausgestellten Tieren haben und bedanken uns bei allen, die durch Teilnahme und Mithilfe zum Erfolg der Schau beitragen. Ein besonderer Dank gilt unserem Bürgermeister Jörg Skatulla, der die Schirmherrschaft übernommen hat, und seinem Stellvertreter Bernd Stolle, der ihn zur Eröffnung vertritt.

Heinz-Gerd Evers

Vorsitzender

Kimberly Christians

Schauleiterin

Vereinsämter im I 104 Hude

Vorsitzender: Heinz-Gerd Evers
Stellv. Vorsitzender: Jan Sprenger (†)
Jugendleiterin: Marion Budde
Kassierer: Andreas Wagner

Schriftführerin: Marion Budde
Zuchtbuchführerin: Cordula Burmeister
Tätowierer: Jan Sprenger (†)
Schauleiterein: Kimberly Christians